

Antrag Nr. 08-O-16-0002

REP

Betreff:

Bürgersteigsanierung in der Hermann-Brill-Straße

Antragstext:

Antrag der Fraktion Die Republikaner:

Wie bereits in der Sitzung am 04.12.2007 von einem Klarenthaler Bürger angesprochen, sollte der Ortsbeirat den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden auffordern, den durch mehrmaliges Öffnen mit Rissen, Löchern und Unebenheiten übersäten Bürgersteig in der Hermann-Brill-Straße von der Hausnummer 11 bis 13 sowie von der 13 bis zur 23 und weiterhin von Nr. 13 bis hinunter zur Graf-von-Galen-Straße, in Ordnung zu bringen!

Im Moment stellt die genannte Strecke eine erhebliche Rutsch- und Sturzgefahr für ältere und behinderte Menschen dar. Weitere Flickarbeiten wären dafür keine Lösung!

Um eventuellen Regressforderungen vorzubeugen, wäre es angebracht, die Asphaltdecke des Bürgersteigs der gesamten genannten Strecke zu erneuern.

Wiesbaden, 10.01.2008